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姶良市農業委員会総会議事録（令和３年１１月） 

 

１．開催日時 令和３年１１月３０日（火） 午後１時～午後３時まで 

２．開催場所 蒲生総合支所 本館２階 大会議室  

 

農業委員  出席委員（１８人） 

 

 

欠席委員  ４番農業委員 

 

農地利用最適化推進委員  出席委員（１２人） 

 

 

 

 

 

 

 

 

欠席委員   

 

 

３．議事日程 

１．         議事録署名委員の指名 

２．         会議書記の指名 

３． 議案第  １ 号 農用地利用集積計画(貸借)の意見決定について 

４． 議案第  ２ 号 農地法第３条の規定による許可申請の処分決定について 

５． 議案第  ３ 号 農地転用事業計画変更申請について 

６． 議案第  ４ 号 農地法第５条の規定による許可申請の処分決定について 

７． 議案第  ５ 号 農地の利用目的変更願について 

８． 議案第  ６ 号 非農地証明願について 

９． 議案第  ７ 号 農地あっせん申出（貸付 希望）について 

１番 

２番 

３番 

４番 

５番 

６番 

７番 

８番 

９番 

１０番 

小長野 誠 

坂元 廣幸 

本村 正一 

福森 德昭 

牧野田 隆平 

杉尾 敏憲 

市薗 由美子

白尾 親昭 

今村 逸子 

野元 幸雄 

１１番 

１２番 

１３番 

１４番

１５番 

１６番 

１７番 

１８番 

１９番 

堂前 澄男 

西  泰行 

川島 兼次 

内甑 達也 

平 富士夫 

岩元 律子 

松元 信道 

夏田  恒 

米迫 愼二 

１番 

２番 

３番 

４番 

５番 

６番 

内村 幸雄 

宇都 和義 

扇薗 弘行 

柚木 利雄 

大重 孝司 

上福元 克己 

７番 

８番 

９番 

１０番

１１番 

１２番 

松永 政文 

松元 健一 

池端 隆志 

新屋敷 幸一 

中村 政芳 

柳迫 勝美 
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10． 概案第  ８ 号 農地中間管理事業に係る農用地利用集積計画（貸借）の意見 

決定について 

11．                農地あっせんの経過報告 

12．                農用地利用集積計画（貸借）の合意解約報告 

13．                 その他 

                 

             

４．農業委員会事務局職員 

  

  事務局長 

  農地係長 

  農地係主査 

  農地係主事 

振興係長 

振興係主任主査 

農政課課長補佐兼加治木農林水産係長 
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事務局長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

姶良市農業委員会総会議事録（令和３年１１月） 

 

（大会議室に農業委員着席） 

 

姿勢を正してください。 

 

一同礼。 

 

〔１．総会の通告〕 

 

ただいまから、令和３年度 第８回 姶良市農業委員会総会を開会い

たします。 

ただいまの出席農業委員は１９名中、１８名で、定足数に達しており

ますので、総会は成立しております。 

 なお、本日は、４番農業委員が欠席であります。 

 

会務報告 

 

それでは、会務報告について、事務局よりお願いします。 

 

資料により説明。 

 

 議事録署名委員の指名 

 

議事日程に入ります。 

それでは、日程第１、議事録署名委員の指名について、姶良市農業委

員会会議規則第１７条第２項に規定する議事録署名委員ですが、議長か

ら指名させていただくことにご異議ありませんか。 

 

『異議なし』 

 

それでは、７番農業委員、８番農業委員にお願いいたします。 

 

会議書記の指名 

 

つぎに、日程第２、会議書記の指名について、本日の会議書記には、

事務局職員の○○振興係長と○○農地係長を指名いたします。 

これからの議案の審議では、農業委員会法第３１条の規定の議事参与

の制限により、農業委員会の委員は、自己又は同居の親族若しくはその

配偶者に関する事項については、その議事に参与することができないと

なっておりますので、該当する事案の委員は、審議開始から終了までの

間、退席をお願いします。関係議案、終了後に入室・着席していただき
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議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

         

委 員 

 

議 長 

 

 

 

ます。 

 なお、この規定では、委員本人の方々の事案については、事務局で把

握できますが、それ以外の親族等については、把握ができませんので、

申し出ていただき退席等よろしくお願いいたします。 

 

 

議案第１号 

 

次に、日程第３ 議案第１号、農用地利用集積計画（貸借）の意見決

定についてを議題に供します。 

１番から５番までについて、事務局の説明を求めます。 

 

それでは、議案第１号、農用地利用集積計画（貸借）の意見決定につ

いてご説明いたします。総会資料は、１ページ目でございます。こちら

は、農業経営基盤強化促進法第１８条の規定による農用地の利用権の設

定です。農業委員会で審査決定後、市長がこれを公告することにより、

利用権の効力が発生いたします。 

公告日は１１月３０日、契約の始期は１２月１日をそれぞれ予定して

おります。 

契約年数につきましては、３年間が３件、５年間が１件、１０年間が 

１件で、合計５件となっております。面積につきましては、合計 

９，９２５㎡となっております。 

農用地利用集積計画（貸借）の内容につきましては、総会資料の２ペ

ージにございますので、ご確認いただきたいと思います。 

以上、第１号議案の説明を終わります。 

 

 それでは、１番から５番までについて、一括して質疑に入ります。 

ただいまの事務局からの説明について、質疑のある委員は挙手をお願

いします。 

 

[質問、意見なし]  

 

それでは、お諮りいたします。 

議案第１号 農用地利用集積計画（貸借）の意見決定についての１番

から５番までについて、原案のとおり決定することに賛成の委員は挙手

をお願いします。 

 

〔賛成多数〕 

 

賛成多数により、議案第１号 農用地利用集積計画（貸借）の意見決

定について、１番から５番までについては、原案のとおり決定いたしま

した。 
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議 長 

 

 

 

 

     事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

     委 員 

 

 

 

 

  

議案第２号 

 

次に、日程第４ 議案第２号、農地法第３条の規定による許可申請の

処分決定についてを議題に供します。 

１番から６番までについて説明をお願いします。 

まずは、1番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、議案第２号 農地法３条の規定による許可申請の処分決定

についてご説明申し上げます。総会資料は、３ページから４ページでご

ざいます。今月の申請件数は、６件となっております。 

先般、各担当委員におきまして事前調査がなされ、現地調査報告書の

１ページから６ページに調査書がございますので、ご審議の参考として

ください。 

それでは、１番についてご説明申し上げます。 

譲受人 平松の特定非営利活動法人○○ 理事 ○○。譲渡人 平松

在住の〇〇の売買による所有権移転です。申請地の所在ですが、平松字

飛山○○番○ 畑、１筆の４３０㎡となります。譲受人は、社会福祉事

業を行うことを目的として、営利を目的としない法人で、業務に必要な

法人で、業務に必要なリハビリテーション農業を取得するもので、農地

法第３条第２項の例外要件に該当する法人と認められます。その例外要

件につきましては、別紙Ａ４の資料で説明します。こちらにつきまして

は、農地法第３条の農地所有適格法人（農地法第２条第３項）及び農協

等（農地法第３条第２項）以外の法人の許可要件で、教育、医療又は社

会福祉事業を行うことを目的として設立された学校法人、医療法人、社

会福祉法人、その他の営利を目的としない（日本赤十字等）が、教育実

習農場、リハビリテーション農業等その他の業務の運営に必要な施設の

用に供すると認められる場合は、農地を取得できることになります。ま

た、農地を取得後その法人のすべての農地について、耕作の事業を行う

効率利用要件が認められる場合は、農業生産法人要件（第２項第２号）、

農作業常時従事要件（第２項第４号）、下限面積要件（第２項第５号）は

除かれることとなっております。こちらは、議案第６号の３番と関連が

あります。 

以上で、１番の説明を終わります。 

 

ただいまの説明の１番に関連して、９番推進委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

 はい。９番推進委員です。調査報告をいたします。 

令和３年１１月１９日、譲受人先の事務所を訪問して、理事から聞き

取りを行い、申請地を調査いたしました。申請地は、施設のすぐ近くに

あります。現在は、雑草が生えていますが、今後は草払いをして、耕耘

してから、施設職員と施設利用者で農作業したいとのことです。機械等
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議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

     委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

     委 員 

 

 

 

 

は、耕運機を今後購入するとのことで、来月届く予定です。 

 よって、当申請は、農地法第３条第２項の各号に、該当しないと思わ

れますので、許可相当と思われます。 

 以上、１番の報告を終わります。 

 

次の、２番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、２番についてご説明申し上げます。 

譲受人 加治木町木田在住の○○。譲渡人 加治木町仮屋町在住の 

○○の売買による所有権移転です。申請地の所在は、加治木町木田字大

坂元○○番 田、１筆の４２７㎡となります。 

以上で、２番の説明を終わります。 

 

ただいまの説明の２番に関連して、３番推進委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

はい。３番推進委員です。調査報告をいたします。 

令和３年１１月１９日、譲受人宅を訪問して、聞き取りを行い、申請

地を調査いたしました。譲受人は、この申請地を現在も耕作していたこ

ともあり、売買することになったとのことです。また、農地もよく管理

されていました。機械等は、トラクター１台、田植機１台、コンバイン

１台、防除機１台、運搬車１台あり、問題ありません。労働力は、本人

のみとのことです。 

よって、当申請は、農地法第３条第２項の各号に、該当しないと思わ

れますので、許可相当と思われます。 

以上で、２番の報告を終わります。 

 

次の、３番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、３番についてご説明申し上げます。 

譲受人 蒲生町米丸在住の○○。譲渡人 蒲生町下久德在住の○○の

売買による所有権移転です。申請地の所在は、蒲生町下久德字前田○○

番 畑、１筆の４２８㎡となります。 

以上で、３番の説明を終わります。 

 

ただいまの説明の３番に関連して、８番推進委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

はい。８番推進委員です。調査報告をいたします。 

令和３年１１月１８日、譲受人宅を訪問して、聞き取りを行い、申請

地を調査いたしました。申請地は、蒲生高校から西に、約３００ｍの位

置で、９月総会で協議していただいた農地の隣接地であります。この隣

接地に進入路がなかったため、譲受人が申請地を譲り受けることになっ
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議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

     委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

たとのことです。機械等は、友人からリースするとのことです。労働力

は、長男夫婦２名もおり、問題ありません。 

よって、当申請は、農地法第３条第２項の各号に、該当しないと思わ

れますので、許可相当と思われます。 

付け加えますが、申請地の管理が悪かったため、注意したところ、翌

日に雑草除去、搬出、耕耘がなされておりました。 

以上で、３番の報告を終わります。 

 

次の、４番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、４番についてご説明申し上げます。 

譲受人 西餅田在住の○○。譲渡人 鹿屋市在住の○○の贈与による

所有権移転です。申請地の所在は、中津野字テイコ○○番○ 田、字テ

イコ○○番 田、字宮下川原○○番 田、３筆の合計面積が 

２，２２２㎡となります。 

以上で、４番の説明を終わります。 

 

ただいまの説明の４番に関連して、１２番推進委員に調査の結果並び

に補足説明をお願いします。 

 

はい。１２番推進委員です。調査報告をいたします。 

令和３年１１月２０日、譲受人と現地で会い、聞き取りを行い、申請

地を調査いたしました。今回は、おじさんから甥への贈与による所有権

移転であります。譲受人は、まだ若く農業にも関心をもっており、頼も

しい人材であります。機械等は、トラクター１台を所有して、田植機１

台、稲刈機１台は、今後購入予定とのことです。労働力は、本人のみで

あります。 

よって、当申請は、農地法第３条第２項の各号に、該当しないと思わ

れますので、許可相当と思われます。 

以上で、４番の報告を終わります。 

 

次の、５番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、５番についてご説明申し上げます。 

譲受人 平松在住の○○。譲渡人 同じく平松在住の○○の贈与によ

る所有権移転です。申請地の所在は、平松字湯尻○○番○ 田、字湯尻

○○番○ 田、２筆の合計面積が５９７㎡となります。なお、経営面積

が０㎡となっておりますが、議案第１号 農用地利用集積計画（貸借）

の２番と３番で決定となっている面積を合計すると、２，３７６㎡とな

ります。 

以上で、５番の説明を終わります。 

 

ただいまの説明の５番に関連して、９番推進委員に調査の結果並びに
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     委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

     委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

補足説明をお願いします。 

 

はい。９番推進委員です。調査報告をいたします。 

令和３年１１月１８日、譲受人宅を訪問して、聞き取りを行い、申請

地を調査いたしました。今回は、申請地を兄が高齢で耕作できないため、

弟に贈与する所有権移転であります。申請地には、野菜が栽培されてお

りました。機械等は、耕運機２台、管理機１台、軽トラック１台あり、

自宅の車庫に保管してありました。労働力は、妻も手伝うため、問題あ

りません。 

よって、当申請は、農地法第３条第２項の各号に、該当しないと思わ

れますので、許可相当と思われます。 

以上で、５番の報告を終わります。 

 

次の、６番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、６番についてご説明申し上げます。 

譲受人 西姶良在住の○○。譲渡人 東京都八王子市在住の○○の売

買による所有権移転です。申請地の所在は、加治木町木田字津トリ 

○○番○ 田の一部、２，５００㎡のうち２，０００㎡となります。申

請地は、樹園地にしたいとのことです。こちらは、議案第４号の１４番

と議案第５号の１番と関連があります。 

以上で、６番の説明を終わります。 

 

ただいまの説明の６番に関連して、３番推進委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

はい。３番推進委員です。調査報告をいたします。 

令和３年１１月１９日、譲受人宅を訪問して、聞き取りを行い、申請

地を調査いたしました。譲受人は、申請地に果樹を植えて、管理したい

とのことでした。申請地は、自宅の隣接地となります。機械等は、トラ

クター１台、軽トラック１台をリースするとのことです。労働力は、妻

もおり、問題ありません。 

よって、当申請は、農地法第３条第２項の各号に、該当しないと思わ

れますので、許可相当と思われます。 

以上で、６番の報告を終わります。 

 

これより、議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請の処分決

定についての、１番から６番までについて一括して質疑に入ります。 

質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

[質疑・意見なし] 

 

それでは、お諮りいたします。 
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     委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請の処分決定について

の１番から６番までについては、農地法第３条 第２項の各号に該当し

ないため許可相当という意見ですが、原案のとおり許可することに賛成

の委員の挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請の

処分決定についての１番から６番までについては、原案のとおり決定い

たしました。 

 

 

議案第３号 

 

次に、日程第５ 議案第３号、農地転用事業計画変更申請についてを

議題に供します。 

１番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは 議案第３号 農地転用事業計画変更申請について、ご説明

します。総会資料は、５ページです。今月の件数につきましては、１件

です。 

それでは１番につきまして、ご説明いたします。 

申請人は、変更前が蒲生町上久徳在住の○○、変更後が同じく蒲生町

上久徳在住の○○。土地の所在が、蒲生町上久徳字木佐木原○○番○ 

田、１筆の面積が１４４㎡です。当初の転用目的は、事務所で、 

平成２５年１２月２０日に５条許可がなされています。土地購入後に道

路拡張により、土地の形状、面積減により、事業実施が困難となってお

りました。変更後の目的は駐車場で、理由としましては、大型バスの駐

車場として利用したいとのことでございます。こちらは、議案第４号の

１番と関連があります。 

以上で、説明を終わります。   

 

 ただいまの説明の１番に関連して、７番推進委員に、議案第４号、農

地法第５条の規定による処分決定についての１番とも関連がありますの

で、一括して調査の結果並びに補足説明をお願いします。 

 

はい。７番推進委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第２種農地であるが、その他の農地に該当するため、問

題ありません。申請地の位置は、川東いきいき交流センターから、西に

約４０ｍの位置です。被害防除現況としまして、東が県道、西が宅地、

南が県道、北も県道です。申請実現の確実性としまして、自己資金証明

もあり、確実であります。条件及び特記事項は、ありません。総合意見

としまして、転用許可基準の立地及び一般基準について調査の結果、現
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議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

地調査委員としましては許可意見であります。 

以上で、終わります。 

 

 これより、議案第３号 農地転用事業計画変更申請の１番について、

質疑に入ります。質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

「質疑・意見なし」  

 

それでは、お諮りいたします。 

議案第３号、農地転用事業計画変更申請の１番について、原案のとお

り意見決定及び許可することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

〔賛成多数〕 

 

賛成多数により、議案第３号 農地転用事業計画変更申請の１番につ

いて、原案のとおり意見決定及び許可が決定いたしました。 

 

 

議案第４号 

 

次に、日程第６ 議案第４号、農地法第５条の規定による許可申請の

処分決定についてを議題に供します。 

１番から１９番までについて説明をお願いします。 

まずは、１番について事務局の説明を求めます。 

 

 それでは、議案第４号 農地法第５条の規定による許可申請の処分決

定についてご説明いたします。総会資料は、６ページから１０ページで

ございます。今月の申請件数につきましては、１９件となっております。 

それでは、１番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 蒲生町上久徳在住の○○。譲渡人 同じく蒲生町上久徳在住

の○○です。土地の所在が、蒲生町上久徳字木佐木原○○番〇 田、１

筆の面積が１４４㎡です。申請地につきましては、土地改良事業の施行

もなく、農地の広がりは１０ｈａ未満の区域内の農地であり、農地区分

は第２種農地と判断されます。転用目的は、駐車場で、理由につきまし

ては、大型バスの駐車場として利用したいとのことでございます。こち

らは、自己資金で対応し、改良区のほうは、除外済のため不要となって

おります。また、被害防除計画書が添付されております。こちらは、議

案第３号の１番と関連があります。 

以上で、１番の説明を終わります。 

 

本案件につきましては、議案第３号の１番で、７番推進委員から報告

済でありますので補足説明につきましては、省略いたします。 

次の、２番について事務局の説明を求めます。 
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議 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 続きまして、２番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 霧島市の○○株式会社 代表取締役 ○○。譲渡人 鹿児島

市在住の○○他 1 名です。土地の所在は、加治木町反土字田中○○番○ 

田、字田中○○番○ 田、字田中○○番○ 田、字池袋○○番○ 田、

字池袋○○番 田、５筆の合計面積が１，２３６㎡です。申請地につき

ましては、都市計画区域内の用途が、第一種住居地域に指定されており、

農地区分は、第３種農地と判断されます。転用目的は、宅地造成・通路

で、理由としましては、宅地造成（４区画）を建築し、自社の経営安定

を図りたいとのことでございます。こちらは、自己資金で対応し、改良

区のほうは、区域外のため不要となっております。また、被害防除計画

書が添付されております。こちらについては、隣接地○○番○（雑種地）

６４㎡と一体利用で、全事業面積が、１，３００㎡となります。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、１１番農業委員に調査の結果並びに補足

説明をお願いします。 

 

 はい。１１番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、椋鳩

十記念館から、北に約７０ｍの位置です。被害防除現況としまして、東

が宅地、西が畑と宅地、南が宅地と雑種地、北が宅地です。申請実現の

確実性といたしましては、自己資金証明もあり、確実であります。条件

及び特記事項は、特にございません。総合意見としまして、転用許可基

準の立地及び一般基準について調査の結果、現地調査委員としましては

許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、３番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、３番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 鹿児島市在住の○○。譲渡人 加治木町木田在住の○○です。

土地の所在が、加治木町木田字九反畑○○番○ 畑、字九反畑○○番○ 

畑、２筆の合計面積が２７８㎡です。申請地につきましては、都市計

画区域内の用途が、第一種中高層住居専用地域に指定されており、農地

区分は、第３種農地と判断されます。転用目的は、一般住宅 １棟  

６７．３０㎡で、理由としましては、現在借家住まいのため、自己住宅

を建築したいとのことでございます。こちらは、融資で対応し、土地改

良区からの意見書が添付されております。また、被害防除計画書も添付

されております。  

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、３番推進委員に調査の結果並びに補足説
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議 長 

 

事務局 

明をお願いします。 

 

はい。３番推進委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、県立

加治木養護学校から、東に約１３０ｍの位置です。被害防除の現況は、

東が宅地、西も宅地、南が市道、北が宅地です。申請実現の確実性は、

融資証明もあり、確実であります。条件及び特記事項は、特にありませ

ん。総合意見として、転用許可基準の立地及び一般基準について調査の

結果、現地調査委員としましては許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、４番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、４番につきまして、ご説明いたします。 

借人 平松の有限会社○○ 代表取締役 ○○。貸人 大山在住の 

○○です。土地の所在が、大山字大山○○番○ 田、１筆の面積が 

６１９㎡です。申請地につきましては、農用地区域内農地です。転用目

的は、現場事務所で、理由としましては、県工事を施工するため、現場

事務所を設置したいとのことでございます。資金については、自己資金

で対応し、改良区のほうは、一時転用のため不要となっております。ま

た、被害防除計画書が添付されております。こちらは、農用地区域内農

地ということで、県農業会議ネットワーク機構への意見聴取案件となり

ます。なお、こちらは一時転用で、令和４年４月３０日までとなってお

ります。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、１１番農業委員に調査の結果並びに補足

説明をお願いします。 

 

はい。１１番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、農用地区域内農地であるが、一時転用に該当するため、

問題ありません。申請地の位置は、農業集落排水処理場から、東に 

約２０ｍの位置です。被害防除の現況は、東が水路、西も水路、南が田、

北も田です。申請実現の確実性は、自己資金証明もあり、確実でありま

す。条件及び特記事項は、一時転用期間終了までに、農地に復元するこ

ととなっております。総合意見として、転用許可基準の立地及び一般基

準について調査の結果、県農業委員会ネットワーク機構への意見聴取案

件とし、現地調査委員としましては許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、５番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、５番につきまして、ご説明いたします。 
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議 長 

 

 

委 員 

 

 

 

 

譲受人 霧島市の株式会社○○ 代表取締役 ○○。譲渡人 大阪府

富田林市在住の○○です。土地の所在は、平松字宮島〇〇番○ 畑、１

筆の面積が６４０㎡です。申請地につきましては、都市計画区域内の用

途が、第一種住居地域に指定されており、農地区分は、第３種農地と判

断されます。転用目的は、宅地造成で、理由としましては、当地を宅地

造成（２区画）の計画に至ったということでございます。資金について

は、自己資金で、改良区のほうは、区域外のため不要となっております。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、８番農業委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。８番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置ですが、

尾田内科胃腸科から、南に約１２０ｍの位置にございます。被害防除で

すが、東が宅地、西も宅地、南が市道、北が私道と市道です。申請実現

の確実性は、自己資金証明もあり、確実であります。条件及び特記事項

は、特にありません。総合意見としまして、転用許可基準の立地及び一

般基準について調査の結果、現地調査委員といたしましては、許可意見

でございます。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、６番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、６番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 西餅田在住の○○。譲渡人 寺師在住の○○です。土地の所

在が、寺師字松葉○○番○ 田、字松葉○○番 畑、２筆の合計面積が

１，３５７㎡です。申請地につきましては、土地改良事業の施行もなく、

農地の広がりは１０ｈａ未満の区域内の農地であり、農地区分は第２種

農地と判断されます。転用目的は、資材置場で、理由としましては、道

具等が増えて資材置場用地が必要なためということでございます。こち

らは、自己資金で対応し、改良区のほうは、区域外のため不要となって

おります。また、被害防除計画書が添付されております。   

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、１１番農業委員に調査の結果並びに補足

説明をお願いします。 

 

はい。１１番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第２種農地であるが、その他の農地に該当するため、問

題ありません。申請地の位置ですが、寺師公民館から、北東に 

約１９０ｍの位置です。被害防除現況としましては、東が畑、西が田、

南が山林、北が市道です。申請実現の確実性は、自己資金証明もあり、
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議 長 
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確実であります。条件及び特記事項は、特にありません。総合意見とし

て、転用許可基準の立地及び一般基準について調査の結果、現地調査委

員としましては、許可意見でございます。 

 １件報告をいたします。譲受人が、申請地のすぐ近くの田を畑にした

現場、７月の現地研修において委員全員で、確認したところであります

が、その際置かれていた資材等は撤去され、黒土が入れてあり、畑とし

て耕作を進めていることを確認しましたので、報告いたします。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、７番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、７番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 西餅田の合同会社○○ 代表社員 ○○。譲渡人 鹿児島市

の○○です。土地の所在が、西餅田字彌五郎○○番○ 田、１筆の面積

が３８０㎡です。申請地につきましては、都市計画区域内の用途が、第

一種中高層住居専用地域に指定されており、農地区分は、第３種農地と

判断されます。転用目的は、一般住宅（社宅） １棟 ８６．１２㎡で、

理由としましては、申請地を取得して、一般住宅（社宅）に利用すると

のことでございます。こちらは、自己資金で対応し、水利組合からの意

見書があります。また、被害防除計画書も添付されております。   

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、９番農業委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。９番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、姶良

高等技術専門学校から、南に約１０ｍの位置です。被害防除現況といた

しまして、東が市道、西が宅地、南も宅地、北が市道です。申請実現の

確実性といたしまして、自己資金証明もあり、確実であります。条件及

び特記事項は、特にありません。総合意見といたしまして、転用許可基

準の立地及び一般基準について調査の結果、現地調査委員といたしまし

ては、許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、８番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、８番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 平松在住の○○。譲渡人 東京都立川市在住の○○です。土

地の所在が、平松字西中原○○番 畑、１筆の面積が４７３㎡です。申

請地につきましては、都市計画区域内の用途が、第一種低層住居専用地

域に指定されており、農地区分は、第３種農地と判断されます。転用目

的は、一般住宅 １棟 １０１．８４㎡で、理由としましては、現在借
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家住まいで手狭なため、自己の住宅を建築するためということでござい

ます。資金のほうは、自己資金と融資で対応し、改良区のほうは、区域

外のため不要となっております。また、被害防除計画書が添付されてお

ります。すみませんが、参考資料の３１ページをお開きください。現地

調査の際に、道路に面している申請地から、土などがこぼれていたため

申請人に確認したところ、道路に面している５ｍをコンクリート舗装す

ることになり、図面を提出してもらっております。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、８番農業委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。８番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、県立

姶良病院から、西に約７０ｍの位置です。被害防除現況といたしまして、

東が宅地、西が市道、南が宅地、北も宅地です。申請実現の確実性とい

たしまして、自己資金証明と融資証明もあり、確実であります。条件及

び特記事項は、特にありません。総合意見といたしまして、転用許可基

準の立地及び一般基準について調査の結果、現地調査委員といたしまし

ては、許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、９番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、９番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 鹿児島市の株式会社○○ 代表取締役 ○○。譲渡人 加治

木町錦江町在住の○○です。土地の所在が、東餅田字中渡口○○番○ 

田、１筆の面積が６９６㎡です。申請地につきましては、都市計画区域

内の用途が、準工業地域に指定されており、農地区分は、第３種農地と

判断されます。転用目的は、駐車場・月極駐車場で、理由のほうにつき

ましては、自社の駐車場と月極駐車場として利用したいとのことでござ

います。資金につきましては、自己資金で、土地改良区からの意見書が

添付されております。また、被害防除計画書も添付されております。こ

ちらにつきましては、申請地と姶良市の市道との境界をはっきりするこ

とと、側溝に土砂流失しないように条件をつけることにしております。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、９番推進委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。９番推進委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置ですが、

十日町公民館から、南東に約３５０ｍの位置です。被害防除現況ですが、
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東が宅地、西も宅地、南が市道、北が田です。申請実現の確実性は、自

己資金証明があり、確実であります。条件及び特記事項は、道路への土

砂流失対策をすることとなっております。総合意見といたしまして、転

用許可基準の立地及び一般基準について調査の結果、現地調査委員とい

たしましては、許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１０番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１０番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 東餅田在住の○○。譲渡人 滋賀県守山市在住の○○です。

土地の所在は、蒲生町下久德字桑水流○○番○ 畑、１筆の面積が 

１１５㎡です。申請地につきましては、土地改良事業の施行もなく、農

地の広がりは１０ｈａ未満の区域内の農地であり、農地区分は第２種農

地と判断されます。転用目的は、貸通路で、理由につきましては、貸資

材置場の通路に適していると判断したためとのことでございます。こち

らは、自己資金で対応し、改良区のほうは、区域外のため不要となって

おります。また、被害防除計画書が添付されております。こちらにつき

ましては、令和３年２月５日に、貸資材置場として許可をもらっている

隣接地○○番（転用許可地）１，６５０㎡と一体利用で、全事業面積が

１，７６５㎡となっております。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、７番推進委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。７番推進委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第２種農地であるが、その他の農地に該当するため、問

題ありません。申請地の位置は、県立蒲生高校から、西に約１３０ｍの

位置です。被害防除現況ですが、東が里道、西が宅地、南が転用許可地、

北が市道です。申請実現の確実性は、自己資金証明もあり、確実であり

ます。条件及び特記事項は、特にありません。総合意見といたしまして、

転用許可基準の立地及び一般基準について調査の結果、現地調査委員と

いたしましては、許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１１番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１１番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 加治木町木田在住の○○。譲渡人 大阪府大阪狭山市在住の

○○です。土地の所在は、加治木町小山田字猪目田○○番○ 地目は山

林で現況が畑、１筆の面積が１９９㎡です。農地法では、現況主義とな

っておりますので、申請地の現況が畑ということで、５条申請をしても
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らっております。申請地につきましては、土地改良事業の施行もなく、

農地の広がりは１０ｈａ未満の区域内の農地であり、農地区分は第２種

農地と判断されます。転用目的は、一般住宅 １棟 ７７．８４㎡で、

理由につきましては、借家住まいのため、自己住宅を建築したいとのこ

とでございます。こちらは、融資で対応し、改良区のほうは、区域外の

ため不要となります。また、被害防除計画書が添付されております。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、２番農業委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。２番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第２種農地であるが、その他の農地に該当するため、問

題ありません。申請地の位置ですが、陶夢ランドから、北に約１８０ｍ

の位置です。被害防除現況ですが、東が宅地、西が市道、南も市道、北

が宅地です。申請実現の確実性ですが、融資証明もあり、確実です。条

件及び特記事項は、特にありません。総合意見として、転用許可基準の

立地及び一般基準について調査の結果、現地調査委員としましては、許

可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１２番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１２番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 西餅田在住の○○。譲渡人 鹿児島市在住の○○です。土地

の所在が、平松字差柳〇〇番○ 畑、１筆の面積が３１７㎡となってお

ります。申請地につきましては、都市計画区域内の用途が、第一種住居

地域に指定されており、農地区分は、第３種農地と判断されます。転用

目的は、一般住宅 １棟 １０８．０６㎡で、理由につきましては、借

家に居住しているため、自己住宅を建築したいとのことでございます。

こちらは、融資で対応し、水利組合からの意見書が添付されております。

また、被害防除計画書も添付されております。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、９番農業委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。９番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置ですが、

県立姶良病院から、東に約６０ｍの位置です。被害防除現況ですが、東

が市道、西が雑種地、南が転用許可地、北が雑種地です。申請実現の確

実性ですが、融資証明もあり、確実です。条件及び特記事項は、ありま

せん。総合意見として、転用許可基準の立地及び一般基準について調査
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の結果、現地調査委員としましては、許可意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１３番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１３番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 増田在住の○○。譲渡人 東京都八王子市在住の○○です。

土地の所在が、西餅田字室前○○番○ 田、１筆の面積が４２０㎡とな

っております。申請地につきましては、都市計画区域内の用途が、第一

種中高層住居専用地域に指定されており、農地区分は、第３種農地と判

断されます。転用目的は、一般住宅 １棟 １１４．１０㎡で、理由に

つきましては、借家住まいのため、自己住宅を建築したいということで

ございます。資金については、融資で、水利組合からの意見書が添付さ

れております。また、被害防除計画書も添付されております。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、９番農業委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。９番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、五社

神社から、西に約３０ｍの位置です。被害防除現況は、東が宅地、西も

宅地、南が転用許可地、北が宅地です。申請実現の確実性は、融資証明

もあり、確実であります。条件及び特記事項は、ありません。総合意見

として、転用許可基準の立地及び一般基準についての調査の結果、現地

調査委員としましては、許可の意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１４番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１４番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 西姶良在住の○○他１名。譲渡人 東京都八王子市在住の 

○○です。土地の所在が、加治木町木田字津トリ○○番○ 田の一部、 

２，５００㎡のうち４９９㎡となっております。申請地につきましては、

都市計画区域内の用途が、第一種中高層住居専用地域に指定されており、

農地区分は、第３種農地と判断されます。転用目的は、一般住宅 １棟  

５１．３０㎡で、理由につきましては、借家住まいのため、自己家屋を

建築し、生活の基盤としたいということでございます。資金については、

融資で、土地改良区からの意見書が添付されております。また、被害防

除計画書も添付されております。こちらは、議案第２号の６番と議案第

５号の１番と関連があります。 

以上で、説明を終わります。 
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ただいまの説明に関連して、３番推進委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。３番推進委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、上木

田公民館から、北西に約１３０ｍの位置です。被害防除現況は、東が田、

西も田、南も田、北は田と里道です。申請実現の確実性は、融資証明も

あり、確実であります。条件及び特記事項は、隣接農地への進入路及び

用水確保をすることとなっております。総合意見として、転用許可基準

の立地及び一般基準についての調査の結果、現地調査委員としましては、

許可の意見であります。 

以上で、報告を終わります 

 

次の、１５番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１５番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 鹿児島市在住の○○他１名。譲渡人 東餅田在住の○○です。

土地の所在が、東餅田字西谷村○○番〇 畑、１筆の面積が２０３㎡と

なっております。申請地につきましては、都市計画区域内の用途が、第

一種中高層住居専用地域に指定されており、農地区分は、第３種農地と

判断されます。転用目的は、一般住宅 １棟 ５７．９６㎡で、理由に

つきましては、借家住まいのため、自宅を建築し永住したいということ

でございます。資金については、融資で、改良区のほうは、除外済のた

め不要となっております。また、被害防除計画書が添付されております。   

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、１０番農業委員に調査の結果並びに補足

説明をお願いします。 

 

はい。１０番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、帖佐

駅から、南東に約１１０ｍの位置です。被害防除現況は、東が宅地、西

が市道、南が水路、北が私道です。申請実現の確実性は、融資証明もあ

り、確実であります。条件及び特記事項は、特にありません。総合意見

として、転用許可基準の立地及び一般基準についての調査の結果、現地

調査委員としましては、許可の意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１６番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１６番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 西餅田在住の○○。譲渡人 船津在住の○○です。土地の所

在が、船津字馬場迫○○番〇 田の一部、１，０１９㎡のうち２２３㎡
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です。申請地につきましては、土地改良事業の施行もなく、農地の広が

りは１０ｈａ未満の区域内の農地であり、農地区分は第２種農地と判断

されます。転用目的は、資材置場で、理由につきましては、建設業を営

んでおり、事業拡張のため、資材置場として利用したいということでご

ざいます。資金については、自己資金で、改良区のほうは、区域外のた

め不要となっております。また、始末書と被害防除計画書が添付されて

おります。こちらにつきましては、隣接地○○番○（転用許可地） 

７７４㎡と一体利用で、全事業面積が９９７㎡となっております。   

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、１０番農業委員に調査の結果並びに補足

説明をお願いします。 

 

はい。１０番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第２種農地でありますが、その他の農地に該当するため

問題ありません。申請地の位置は、船津公民館から、南東に約２７０ｍ

の位置です。被害防除現況は、東が転用許可地、西が市道、南が転用許

可地、北が畑です。申請実現の確実性は、自己資金証明もあり、確実で

あります。条件及び特記事項は、特にありません。総合意見として、転

用許可基準の立地及び一般基準についての調査の結果、現地調査委員と

しましては、許可の意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１７番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１７番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 東餅田在住の○○。譲渡人 加治木町木田在住の○○です。

土地の所在が、東餅田字塩入○○番〇 田、１筆の面積が２６２㎡とな

っております。申請地につきましては、都市計画区域内の用途が、第一

種住居地域に指定されており、農地区分は、第３種農地と判断されます。

転用目的は、事務所・倉庫・資材置場で、理由につきましては、水道設

備工事業を営んでおり、事業拡張のため、事務所・倉庫・資材置場とし

て利用したいということでございます。資金については、自己資金で、

改良区のほうは、除外済のため不要となっております。また、被害防除

計画書が添付されております。   

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、１０番農業委員に調査の結果並びに補足

説明をお願いします。 

 

はい。１０番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、塩入

団地から、南西に約１１０ｍの位置です。被害防除現況は、東が宅地、
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西も宅地、南が市道、北が宅地です。申請実現の確実性は、自己資金証

明もあり、確実であります。条件及び特記事項は、特にありません。総

合意見として、転用許可基準の立地及び一般基準についての調査の結果、

現地調査委員としましては、許可の意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１８番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１８番につきまして、ご説明いたします。 

譲受人 鹿児島市の株式会社○○ 代表取締役 ○○。譲渡人 鹿児

島市在住の○○です。土地の所在が、平松字八反房○○番〇 畑、１筆

の面積が３０７㎡となっております。申請地につきましては、都市計画

区域内の用途が、第二種住居地域に指定されており、農地区分は、第３

種農地と判断されます。転用目的は、建売住宅 １棟 ６４．５９㎡で、

理由につきましては、申請地周辺は宅地化が進み、需要が見込まれるこ

とから建売住宅（１棟）を建築するということでございます。資金につ

いては、自己資金で、改良区のほうは、区域外のため不要となっており

ます。また、被害防除計画書が添付されております。   

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、９番推進委員に調査の結果並びに補足説

明をお願いします。 

 

はい。９番推進委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、第３種農地で、問題ありません。申請地の位置は、よし

だ内科クリニックから、南に約４０ｍの位置です。被害防除現況は、東

が畑、西が宅地、南が市道、北が畑です。申請実現の確実性は、自己資

金証明もあり、確実であります。条件及び特記事項は、ありません。総

合意見として、転用許可基準の立地及び一般基準についての調査の結果、

現地調査委員としましては、許可の意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、１９番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、１９番につきまして、ご説明いたします。 

借人 東餅田の○○株式会社 代表取締役 ○○。貸人 鹿児島市在

住の○○です。土地の所在が、上名字餅田○○番〇 田、１筆の面積が

７５２㎡となっております。申請地につきましては、農用地区域内農地

です。転用目的は、現場事務所・資材置場で、理由につきましては、林

地荒廃防止事業（餅田）の現場事務所・資材置場使用のためということ

でございます。資金については、自己資金で、改良区のほうは、区域外

のため不要となっております。また、被害防除計画書が添付されており

ます。こちらは、一時転用で令和４年５月３１日までとなっております。
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こちらにつきましては、農用地区域内農地ということで、県農業会議ネ

ットワーク機構への意見聴取案件となります。なお、議案第６号の２番

と関連があります。   

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明に関連して、１１番農業委員に調査の結果並びに補足

説明をお願いします。 

 

はい。１１番農業委員です。調査報告いたします。 

農地区分は、農用地区域内農地であるが、一時転用に該当するため問

題ありません。申請地の位置は、黒瀬南北公民館から、北東に 

約４５０ｍの位置です。被害防除現況は、東がため池、西が田、南が農

道、北が原野です。申請実現の確実性は、自己資金証明もあり、確実で

あります。条件及び特記事項は、一時転用期間終了までに、農地に復元

することとなっております。総合意見として、転用許可基準の立地及び

一般基準についての調査の結果、県農業委員会ネットワーク機構への意

見聴取案件とし、現地調査委員としましては、許可の意見であります。 

以上で、報告を終わります。 

 

調査員の皆さん、ご苦労様でした。 

これより、議案第４号 農地法第５条の規定による許可申請の処分決

定について、１番から１９番までについて、一括して質疑に入ります。

質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

[挙 手] 

 

８番農業委員。 

 

はい。８番農業委員です。 

事務局に確認です。１４番ですが、２，５００㎡のうち４９９㎡を一

般住宅となっております。議案第５号の農地の利用目的変更願では、 

２，５００㎡のうち２，０００㎡を田から畑となっていますが、この 

１㎡違う理由は特に何かあるのですか。 

 

お答えします。登記簿上は、２，５００㎡となっておりますが、測量

して分筆をしたところ、ずれが生じて１㎡少なくなっております。分筆

測量図では、農地部分が２，０００．８３㎡、一般住宅部分が 

４９９．８７㎡となっております。小数点以下は、切り捨てとなってお

りますので、１㎡合わないことになっております。 

 

８番農業委員。よろしいですか。 

 

了解しましたが、そういうものは、事前に説明してください。これは、
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お願いです。 

 

事務局。よろしいですか。 

 

承知しました。 

 

ほかに質疑はありませんか。 

 

 [質疑・意見なし] 

 

それでは、お諮りいたします。 

議案第４号 農地法第５条の規定による許可申請の処分決定について

の、１番から１９番までについて、原案のとおり意見決定及び許可決定

することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第４号 農地法第５条の規定による許可申請の

処分決定についての１番から１９番までについて、原案のとおり意見決

定及び許可が決定いたしました。 

なお、４番と１９番につきましては、県農業会議ネットワーク機構の

決議に該当しますので、意見聴取いたします。 

 

 

 議案第５号  

 

次に、日程第７ 議案第５号、農地の利用目的変更願についてを議題

に供します。 

まずは、１番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、議案第５号 農地の利用目的変更願について、ご説明いた

します。総会資料は、１１ページです。今月の申請につきましては、１

件となっております。参考資料につきましては、７８ページから８０ペ

ージになりますので、審議の参考としてください。 

それでは、１番を説明いたします。申請人は西姶良在住の○○、所有

者は東京都八王子市在住の○○でございます。土地の所在は、加治木町

木田字津トリ○○番○ 田の一部、２，５００㎡のうち２，０００㎡で

す。申請地につきましては、第３種農地です。変更後の使用目的は、畑

で、理由としましては、田を耕作する技術がないため、畑として利用し

たいとのことでございます。また、被害防除計画の添付があります。こ

ちらは、議案第２号の６番と議案第４号の１４番と関連があります。 

以上で、説明を終わります。 
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ただいまの説明の１番に関連して、３番推進委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

はい。３番推進委員です。報告いたします。 

農地区分は、第３種農地です。申請地の位置ですが、上木田自治公民

館から、北西に約１３０ｍの位置です。周囲の現況ですが、東が宅地と

里道と田、西が原野と河川、南が田、北が原野と宅地です。申請実現の

確実性は、ミカン、モモを植えつけ予定のため、確実であります。条件

及び特記事項は、ありません。総合意見といたしまして、現地調査員と

しては、承認意見です。 

以上で、報告を終わります。 

 

それでは、議案第５号 農地の利用目的変更願についての、１番につ

いて、質疑に入ります。質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

[質疑・意見なし] 

 

それでは、お諮りいたします。 

議案第５号 農地の利用目的変更願についての１番について、原案の

とおり承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第５号 農地の利用目的変更願についての、１

番について、原案のとおり承認することに決定いたしました。 

ここで、しばらく休憩いたします。 

 

（休 憩） 

 

 

 議案第６号  

 

休憩まえに引き続き、会議を再開いたします。 

日程第８ 議案第６号、非農地証明願についてを議題に供します。 

１番から４番までについて説明をお願いします。 

まずは、１番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、議案第６号 非農地証明願について、ご説明いたします。

総会資料は、１２ページです。今月の申請につきましては、４件となっ

ております。 

それでは、１番につきまして、ご説明いたします。申請人は、池島町

在住の○○、所有者は、池島町在住の○○他２名でございます。土地の

所在は、平松字奥屋敷○○番○ 畑、字奥屋敷○○番○ 畑、字奥屋敷
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○○番○ 畑、字奥屋敷○○番 畑、字奥屋敷○○番 畑 、５筆の合

計面積が１，７１１㎡です。申請地につきましては、第３種農地です。

現況は宅地で、昭和４４年１０月１日より建物を建築して宅地として利

用しているとのことです。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明の１番に関連して、９番推進委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

はい。９番推進委員です。報告いたします。 

農地区分は、第３種農地です。申請地の位置ですが、山野公民館から、

西に約２３０ｍの位置です。現況といたしまして、申請のとおり宅地で、

宅地となってから５２年程度経っていると認められます。周囲の現況が、

東が宅地、西も宅地、南が市道、北が宅地と河川ということで、非農地

として認定するやむを得ない理由といたしまして、宅地となってから２

０年以上経過しており、やむを得ないものと認めます。条件及び特記事

項は、ありません。総合意見といたしまして、現地調査員としては、承

認意見です。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、２番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、２番につきまして、ご説明いたします。申請人は、鹿児島

市在住の○○、所有者も同一でございます。土地の所在は、上名字餅田

○○番○ 田、１筆の面積が６２１㎡です。申請地につきましては、第

２種農地です。現況は山林で、昭和５３年に植林して山林となっている

とのことです。こちらは、議案第４号の１９番と関連があります。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明の２番に関連して、１１番農業委員に調査の結果並び

に補足説明をお願いします。 

 

はい。１１番農業委員です。報告いたします。 

農地区分は、第２種農地です。申請地の位置ですが、黒瀬南北公民館

から、北東に約４７０ｍの位置です。現況といたしまして、申請のとお

り山林で、山林となってから４３年程度経っていると認められます。周

囲の現況が、東が山林、西がため池、南が原野、北が山林ということで、

非農地として認定するやむを得ない理由といたしまして、現況どおり山

林となって２０年以上経過しており、やむを得ないものと認めます。条

件及び特記事項は、ありません。総合意見といたしまして、現地調査員

としては、承認意見です。 

以上で、報告を終わります。 
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次の、３番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、３番につきまして、ご説明いたします。申請人は、平松在

住の○○、所有者も同一でございます。土地の所在は、平松字飛山 

○○番○ 畑、１筆の面積が１６７㎡です。申請地につきましては、第

３種農地です。現況は宅地で、昭和４８年４月１５日に住宅を建築して、

平成元年に現所有者が贈与を受けて、現在に至っているとのことです。

こちらは、議案第２号の１番と関連があります。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明の３番に関連して、９番推進委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

はい。９番推進委員です。報告いたします。 

農地区分は、第３種農地です。申請地の位置ですが、上水流公民館か

ら、南西に約８０ｍの位置です。現況といたしまして、申請のとおり宅

地で、宅地となってから４８年程度経っていると認められます。周囲の

現況が、東が宅地、西も宅地、南も宅地、北が３条申請地ということで、

非農地として認定するやむを得ない理由といたしまして、宅地となって

から、２０年以上経過しており、やむを得ないものと認めます。条件及

び特記事項は、ありません。総合意見といたしまして、現地調査員とし

ては、承認意見です。 

以上で、報告を終わります。 

 

次の、４番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、４番につきまして、ご説明いたします。申請人は、薩摩川

内市在住の○○。こちらは所有者が亡くなられ、相続人からの申請とな

ります。土地の所在は、平松字大園原○○番○ 畑、１筆の面積が３５

４㎡です。申請地につきましては、第３種農地です。現況は宅地で、平

成５年頃より隣接地と一体で建物が建築され、現在に至っているとのこ

とです。 

以上で、説明を終わります。 

 

ただいまの説明の４番に関連して、８番農業委員に調査の結果並びに

補足説明をお願いします。 

 

はい。８番農業委員です。報告いたします。 

農地区分は、第３種農地です。申請地の位置ですが、脇元地区公民館

から、北西に約３００ｍの位置です。現況といたしまして、申請のとお

り宅地で、宅地となってから役２８年程度経っていると認められます。

周囲の現況が、東が畑、西も畑、南が宅地、北が市道ということで、非

農地として認定するやむを得ない理由といたしまして、宅地となってか
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ら、２０年以上経過しており、やむを得ないものと認めます。条件及び

特記事項は、ありません。総合意見といたしまして、現地調査員として

は、承認意見です。 

以上で、報告を終わります。 

 

それでは、議案第６号 非農地証明願についての１番から４番までに

ついて、一括して質疑に入ります。質疑のある委員は挙手をお願いしま

す。 

 

[質疑・意見なし] 

 

それでは、お諮りいたします。 

議案第６号 非農地証明願についての１番から４番までについて、原

案のとおり承認することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第６号 非農地証明願についての１番から４番

までについては、原案のとおり承認することに決定いたしました。 

 

 

 議案第７号  

 

次に、日程第９ 議案第７号、農地あっせん申出(貸付 希望)につい

てを議題に供します。 

1番について事務局の説明を求めます。 

 

それでは、議案第７号 農地あっせん申出(貸付 希望)について、ご

説明いたします。総会資料は、１３ページです。今月の申請につきまし

ては、貸付１件となっております。参考資料につきましては、９１ペー

ジになりますので、審議の参考としてください。 

それでは、１番につきまして、ご説明いたします。 

内容につきましては、貸付です。申請者は、霧島市溝辺町在住の○○、

土地の所在が、加治木町小山田字東木迫○○番○ 畑、字東木迫○○番

○ 畑、２筆の合計面積が４，０７９㎡です。希望貸付期間は、５年か

ら１０年で、希望小作料は１０ａ当たり１０，０００円で、水代は含ま

れないとのことです。申請地は、以前お茶が植えてありましたが、今月

伐根がなされ、きれいに整地されております。 

以上で、１番の説明を終わります。 

 

事務局の説明が終わりました。議案第７号 農地あっせん申出（貸付 

希望）の１番について、質疑に入ります。質疑のある委員は挙手をお 

願いします。 
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委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

［挙 手］ 

 

２番農業委員。 

 

はい。２番農業委員です。 

この農地は、農地あっせんについての経過報告の４ページ４２番の売

渡希望の○○さんの農地と隣り合わせとなっております。お茶畑が伐根

され整地されておりますが、かなりの勾配があります。売渡希望の○○

さんの条件は、農業委員会一任となっていますが、貸付希望の○○さん

の条件について詳しく教えてください。 

 

事務局。どうですか。 

 

希望小作料は、１０ａ当り１万円で、水代は別となります。売渡希望

の○○さんも、買い手がいない場合は貸してもよいとのことでした。 

 

２番農業委員。よろしいですか 

 

はい。わかりました。 

 

［挙 手］ 

 

３番推進委員。 

 

はい。３番推進委員です。 

申出のある農地を借りたいという方がいましたが、飼料畑で 1万円は

高いと言われております。水代も払わないといけないので。小作料につ

いても、委員が調整してもいいのですか。 

 

事務局。お願いします。 

 

その地区で小作料は違いますので、地元の農業委員、農地利用最適化

推進委員で、小作料を交渉してください。 

 

［挙 手］ 

 

１２番農業委員。 

 

はい。１２番農業委員です。 

貸付希望者の○○さんは、溝辺町の麓ですから基盤整備した畑であれ

ば１万円、水代が３，６００円ということを認識されております。私の

所は、水代を含めて１２，０００円であります。１万円と言うのは、本
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議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

人の希望であって、農業委員等が交渉する必要があります。本人の希望

価格のままで、交渉することではないと思います。 

 

小作料につきましては、農業委員、農地利用最適化推進委員により、

交渉していただきます。 

ほかに質疑はありませんか。 

 

「質疑・意見なし」 

 

それでは、お諮りいたします。 

議案第７号 農地あっせん申出(貸付 希望)の１番について、原案の

とおり受理することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第７号 農地あっせん申出(貸付 希望)の１番

については、原案のとおり受理することに決定いたしました。 

次に、ただいま承認された議案７号のあっせん申出に係る地区あっせ

ん委員の選出について協議していただきます。 

地区委員の方々から選出していただきたいと思います 

自薦他薦いずれでもよろしいです。 

 

「意見なし」 

 

いらっしゃらなければ、事務局案を読み上げます。 

議案第７号 農地あっせん申出(貸付 希望)についての、 

 

１番については、４番推進委員に、 

 

お願いしたいと思います。 

 

「はい」 

 

それでは、担当になられた委員の方は、よろしくお願いいたします。 

 

 

議案第８号 

 

次に、日程第１０ 議案第８号、農地中間管理事業にかかる農用地利

用集積計画（貸借）の意見決定についてを議題に供します。 

それでは、事務局の説明を求めます。 

 

 はい。それでは、議案第８号 農地中間管理事業にかかる農用地利用
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議 長 
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議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

集積計画（貸借）の意見決定について、ご説明いたします。 

 本案件につきましては、議案第１号の、農用地利用集積計画（貸借）

と同様ではございますが、農地中間管理事業により集積されたもので、

借主が中間管理機構ですので、別議案として、上程いたしております。 

 なお、資料２６ページの１６４番が１８番農業委員、１６５番から 

１６９番が１９番農業委員にかかる案件となっており、農業委員会等に

関する法律第３１条の議事参与の制限により、議事に参加できませんの

で、審議の際はご退席願います。 

 それでは、総会資料の１４ページを、お開きください。まず、今回の

始期を令和３年１２月１日として設定する募集期分について審議してい

ただきます。まず、利用権を設定する再配分予定者の氏名、または、名

称につきましては、１６ページからの各筆明細に記載してありますので、

ご確認をお願いします。利用権設定を受ける者の氏名または名称につい

ては、公益財団法人鹿児島県地域振興公社理事長 満薗 秀彦 です。

本案件は、利用権設定開始日令和３年１２月１日として、本市で配分計

画案を作成。次に機構が配分計画を策定し、県に認可申請を行い、当該

申請に基づいて県が配分計画を認可した後に、本市農業委員会の決定を

受け、市が公告することで効力が発生します。総会資料の１５ページの

借換区分別集計表をご覧ください。今回、中間管理機構を借主として、

利用権の設定をしようとする者は、新規で８４件、ＡtoＡで３７件、載

せ替えで４８件の全体で１６９件。面積は、１９４，７７３㎡です。設

定する権利別は、使用貸借が３０件、賃貸借が１３９件となっておりま

す。期間別は、６年が３件、９年４カ月が２件、１０年が１６４件とな

っております。 

今回の設定地域は、大字別で、上名地区、下名地区、大山地区、蒲生

町下久德地区、蒲生町米丸地区、蒲生町北地区の６地区となっておりま

す。 

 以上で、説明を終わります。ご審議の方よろしくお願いします。 

 

それでは、利用権設定開始日 令和３年１２月１日 各筆１番から 

１６３番までについて、一括して質疑に入ります。ただいまの事務局か

らの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

「質疑・意見なし」  

 

それでは、お諮りいたします。議案第８号 農地中間管理事業にかか

る農用地利用集積計画（貸借）の意見決定についての、利用権設定開始

日 令和３年１２月１日 各筆１番から１６３番までについて、原案の

とおり決定することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第８号 農地中間管理事業にかかる農用地利用
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委 員 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

議 長 

(会長職務代理者) 

 

委 員 

 

議 長 

(会長職務代理者) 

 

集積計画（貸借）の意見決定についての、利用権設定開始日 令和３年

１２月１日 各筆１番から１６３番までについて、原案のとおり決定い

たしました。 

なお、議案第８号 １６４番から１６９番までについては、議事参与

制限により、関係者がいらっしゃいますので、個別案件ごとに質疑し、

採決いたします。 

１６４番の関係者、１８番農業委員の退席をお願いします。 

 

（１８番農業委員退席） 

 

それでは、１６４番について、質疑に入ります。質疑のある委員は挙

手をお願いします。 

 

「質疑・意見なし」  

 

それではお諮りします。議案第８号 １６４番について、原案のとお

り決定することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第８号 農地中間管理事業にかかる農用地利用

集積計画（貸借）の意見決定についての、利用権設定開始日 令和３年

１２月１日 １６４番について、原案のとおり決定いたしました。 

１８番農業委員は着席してください。 

 

（１８番農業委員着席） 

 

次の１６５番から１６９番までにつきましては、議事参与制限に、私

が関係しておりますので、会長職務代理者の１８番農業委員に議長を交

代いたします。 

 

（会長 退席） 

 

（会長職務代理者 議長席に着席） 

 

それでは、１６５番から１６９番までについて、一括して質疑に入り

ます。質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

「質疑・意見なし」  

 

それでは、お諮りいたします。議案第８号 農地中間管理事業にかか

る農用地利用集積計画（貸借）の意見決定についての、利用権設定開始

日 令和３年１２月１日 １６５番から１６９番までについて、原案の
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議 長 

(会長職務代理者) 

 

 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

 

 

議 長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

とおり決定することに賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

[賛成多数] 

 

賛成多数により、議案第８号 農地中間管理事業にかかる農用地利用

集積計画（貸借）の意見決定についての、利用権設定開始日 令和３年

１２月１日 １６５番から１６９番までについて、原案のとおり決定い

たしました。 

このあとは、会長に議長をお返しします。 

 

（会長職務代理者 議長席から退席） 

 

（会長 議長席に着席） 

 

 

農地あっせんの経過報告 

 

次に日程第１１、農地あっせんの経過報告について、進展がありまし

たら報告をお願いします。まず、事務局からの報告をお願いします。 

 

それでは、農地あっせんの経過報告をいたします。 

３ページの２６番の借受希望の○○さんですが、今月の議案第８号で

中間管理事業の設定がなされ、現在の借地面積が５１，６７６㎡となり、

当初の借受希望の５haを達成しますが、あと３ha規模拡大したいとのこ

とでしたので、継続とします。 

４ページの３８番の売渡希望の○○さんですが、希望譲渡価格は、農

業委員会に一任とのことでしたが、最低価格が１０a当り６０万円として

くださいとのことでした。貸付はしたくないので、売渡でお願いします

とのことでした。 

４ページの４２番の売渡希望の○○さんですが、今月の議案第７号の

あっせん申出者○○さんと隣接地で、両方ともお茶が植えてありました

が、今月どちらも伐根されてきれいな状態に整地されていますので、こ

ちらも買手がつかない場合は、貸付でもよいとのことでした。 

以上で報告を終わります。 

 

委員の皆さんから、何か報告等ございませんか。 

 

［挙 手］ 

 

１２番農業委員。 

 

はい。１５番農業委員です。 

農地あっせん経過報告の４ページの４３番売渡希望の○○さんです
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事務局 

 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

が、本人は入院されていますので、娘さんと話をしておりますが、売渡

は厳しい現状を伝えたところ、貸付でもよいとのことでいたので、売渡

を取り下げて、貸付に変更しております。４筆のうち２筆は、利用権を

設定しております。残りの２筆も利用権を設定するところであります。 

以上です。 

 

ほかに、何かありませんか。 

 

[質問・意見なし] 

 

ないようでしたら、この案件は報告ですので、これで終わります。 

 

 

農用地利用集積計画（貸借）合意解約 

 

次に日程第１２、農用地利用集積計画（貸借）の合意解約報告につい

て、事務局の説明を求めます。 

 

 それでは、農用地利用集積計画（貸借）の合意解約の報告をいたしま

す。１１月は４件が提出されております。内容につきましては、別紙、

合意解約１１月分を、後ほどご確認ください。  

以上で、報告を終わります。 

 

ただ今の事務局説明について、質疑のある方はございませんか。 

 

「質問・意見なし」 

 

ないようですので、それでは、この案件は報告ですので これで終わ

ります。 

 

 

その他 

 

次に日程第１３、その他でございますが、委員の方から何かございま

せんか。 

 

［挙 手］ 

 

１０番農業委員。 

 

はい。１０番農業委員です。 

農業者年金・農業新聞購読加入推進グループから、ご報告いたします。 

姶良市農業委員会では、農業委員については２部、推進委員について
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議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

委 員 

 

議 長 

 

 

 

は１部の購読推進を目標に活動してきたわけですが、今年度については、

委員３１名中１８名の方から、申込書の提出をいただきました。ありが

とうございました。集計結果や県内における順位等については、県農業

会議からお知らせがきましたら、改めてご報告いたします。 

以上で報告を終わります。 

 

ほかに、何かありませんか。 

 

［挙 手］ 

 

８番推進委員。 

 

はい。８番推進委員です。 

 議案第５号の１番の農地の利用目的変更願で、田んぼを畑に変更して、

樹園地にするという件ですが、畑に樹木を植える場合は、利用目的変更

願を申請してから樹木を植えることになりますか。 

 

事務局。どうですか。 

 

お答えします。畑の場合は、利用目的変更の必要はありません。 

 

８番推進委員。よろしいですか。 

 

それでは、田んぼの場合だけということでしょうか。 

 

事務局。お願いします。 

 

田んぼに果樹を植えるということでお答えします。田んぼに土を入れ

る場合、形状が変わりますので利用目的変更が必要です。田んぼに土を

入れない場合も、水を使わなくなりますので、利用目的変更が必要です。 

 

８番推進委員。どうですか。 

 

わかりました。 

 

ほかに何かありませんか。 

 

 [発言なし] 

 

ないようですので、以上で、本日の議案の審議並びに、報告事項は全

て終了しました。 

事務局から何かありますか。 
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事務局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

事務局長 

 ありません。 

 

 ほかにありませんか。 

それでは、以上をもちまして、令和３年度 第８回 姶良市農業委員

会総会を閉会いたします。 

 

〔閉会〕 

 

 姿勢を正してください。 

 

一同礼。  
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